



OTIF



Pressemitteilung

Bern, 16.12.2013

Zwischenstaatliche Organisation für den internationalen Eisenbahnverkehr

Teilnahme der OTIF an der 21. Tagung der ECO

Die 21. Tagung des Ministerrates der Organisation für wirtschaftliche Zusammenarbeit (ECO) fand am 26. November 2013 in Teheran statt.

Der Ministerrat ist das höchste Entscheidungsorgan der ECO und setzt sich aus den Außenministern der Mitgliedstaaten zusammen. Die Außenminister von Afghanistan, Aserbaidschan, Iran, der Kirgisischen Republik und der Türkei, der Berater des Premierministers Pakistans für Nationale Sicherheit und Außenpolitik, der Wirtschaftsminister Turkmenistans, der stellvertretende Außenminister Kasachstans und die Botschafter Usbekistans und Tadschikistans haben ihre jeweiligen Länder bei der Tagung vertreten.

Die Plenarsitzung wurde vom iranischen Präsidenten Hassan Rouhani und dem iranischen Außenminister Mohammad Javad Zarif eröffnet. Letzterer übernahm die Präsidentschaft des ECO-Ministerrates von seinem aserbaidschanischen Amtskollegen Elmar Mammadyarov.

Der Tagung ging ein Treffen hochrangiger Beamter am 24. und 25. November 2013 voraus.





Im Anschluss an das am 9. Juni 2009 in Istanbul unterzeichnete Memorandum of Understanding und des von ECO und OTIF gemeinsam organisierten erfolgreichen Workshops zur Kapazitätserweiterung in Islamabad im Dezember 2011, war die OTIF zur Teilnahme an der 21. Tagung des Ministerrates der Organisation für wirtschaftliche Zusammenarbeit (ECO) eingeladen worden. Die OTIF wurde durch die Stellvertretende Rätin Eva Hammerschmiedová vertreten. Diese Einladung kann als Zeichen der vertieften Zusammenarbeit zwischen den beiden Organisationen verstanden werden, insbesondere im Hinblick auf den internationalen Eisenbahnverkehr.

Ein weiteres Feld für künftige Zusammenarbeit stellt die Erleichterung der administrativen und technischen Aspekte beim Grenzübertritt dar. Zudem werden alle ECO-Mitgliedstaaten, einschließlich derjenigen, die nicht Mitglieder der OTIF sind, zur für Juni 2014 geplanten nächsten Tagung des Revisionsausschuss der OTIF eingeladen werden.

An internationalen Organisationen haben u.a. die Konferenz über Zusammenwirken und vertrauensbildende Maßnahmen in Asien (CICA) und die D-8 an der Tagung teilgenommen. Auch eine Anzahl weiterer Verbände und Institutionen waren vertreten.

Die nächste Tagung des Rates wird im zweiten Halbjahr 2014 in Pakistan stattfinden.



Bitte kontaktieren Sie für weitere Auskünfte:

Eva Hammerschmiedová
Stellvertretende Rätin
Tel. + 41 31 359 10 14
eva.hammerschmiedova@otif.org